



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

myofasciite à macrophages

Question écrite n° 36708

Texte de la question

M. Bruno Gilles appelle l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées sur l'absence de publication des résultats de l'étude épidémiologique de l'ASSAPS consacrée à la myofasciite à macrophages. En effet, cette maladie, due à l'hydroxyde contenu dans les vaccins, se révèle très invalidante et semble constituer un véritable enjeu de santé publique. Or les résultats de l'étude en question n'ont toujours pas été publiés alors même que le procès-verbal des résultats en question a été signé le 13 janvier 2004. Il demande par conséquent quand le ministère entend diffuser des résultats réclamés depuis longtemps par les personnes atteintes de cette maladie.

Données clés

Auteur : [M. Bruno Gilles](#)

Circonscription : Bouches-du-Rhône (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 36708

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 30 mars 2004, page 2441